
令和３年度 第１回学校関係者評価委員会議事録

令和３年７月１日

薩南工業高等学校

１ 日 時 令和３年６月30日（水） 午後２時30分～午後３時20分

２ 場 所 本校校長室

３ 出席者

(1) 評価委員（３名）

本校同窓会長（その他の学校関係者）

本校ＰＴＡ会長（保護者代表）

企業経営者（地域住民）

(2) 学校（７名）

校長，教頭，事務長，教務主任，生徒指導主任，進路指導主任代理，保健主任

４ 会順

(1) 校長挨拶

(2) 自己紹介

(3) 協議

各部より今年度の目標について説明

(4) 意見交換

５ 協議内容

(1) 弊社の幹部社員も薩南工業高校ＯＢが多く，今後企業目線で示唆できることがあれ

ばと考える。

(2) 薩南工業高校生のマナーが良くなった。

・ 学校近くにあるコンビニエンスストアで会っても，しっかりと立ち止まって挨拶

をしてくれる。

・ 野球部の挨拶運動の在り方が良くなり，小中学生の模範となっている。

(3) 本校の生徒募集について

・ 普通科があれば，更に有利になる。

・ 薩南工業高校の頭髪服装指導は厳しいと先輩から後輩に言い伝えられている。

・ パンフレットや薩南だより(学校新聞)の紙媒体，ホームページやブログといった

電子媒体で広報をしているが，中学校等への広報活動に創意工夫をして欲しい。

(4) 自転車通学生のスピード出し過ぎ

・ 県道27号頴娃川辺線(特攻観音からの下り坂)において，本校生が車道を走行し，

かなりのスピードを出している。鹿児島市内の高校１年生が自転車で通学中に事故

に遭い死亡した事案が発生しているので，本校生にも更なる注意をお願いしたい。


